



桜の残る谷田川堤防を歩く



## 春 さくらウォーク 風を感じながら

4月8日(日)、さくらウォークが開催されました。11kmを歩くチャレンジコースに60名、6kmを歩くスタンダードコースに121名の合計181名が参加し、わずかに残る桜を楽しみながら、さわやかな汗を流しました。

参加した、荻野樹諒さん(板中1年)は、「みんなと歩いて楽しかった。少し寒かったけど、歩いたら全然平気で、土手がきれいだった」と話してくれました。

園長先生の話聞く北保育園の園児たち



## 成長を願って 町立保育園入園式

4月6日(金)、町内の公立保育園で入園式が行われました。保育園の歌を上手に歌い、きちんと座って先生のお話を聞ける年長さんや年中さんと、お母さんやお父さんから離れて泣いちゃう、まだ小さい園児たちが同じ教室に集まっての入園式。これからはみんなでおいしい給食を食べたり、園庭で思いっきり遊んだり楽しい思い出をたくさん作っていく記念の日となりました。

## 自分たちで考え行動する サバイバルキャンプ

3月31日(土)、4月1日(日)の一泊二日で、サバイバルキャンプが行われました。今年は41人と大変多くの参加者が集まりました。このキャンプにはプログラムやスケジュールはありません。電気も水道もなく、テント張りも火起こしも、食事作りも自分たちの力だけで行います。大人は手を貸してはくれません。参加者達は仲間と協力しながらサバイバルを体験しました。



火が起かせないとご飯も食べられません

## 消防団辞令交付式 板倉消防団

4月1日(日)、板倉消防署において、板倉消防団辞令交付式が執り行われました。この日新たに22名が消防団に入団し、21名が退団されました。第1分団から第5分団までの総数は103名で、平成30年度の新体制になった板倉消防団が動き始めました。消防団のかたがたは、小野田富康団長の指揮の下、板倉町民の安全と安心な暮らしの維持に貢献してください。



消防団員を代表して宣誓を行う高瀬雅宏第3分団長

担任の先生から名前を呼ばれ、元気よく返事をする新1年生



## 入学おめでとう 小学校入学式

4月9日(月)、町内の各小学校で入学式が行われました。今年の新1年生は109人(東小45人、西小44人、南小12人、北小8人)です。南小の入学式で1年生達は、緊張した様子でしたが、先生に一人ひとり名前を呼ばれると、みんな大きな声で返事をする事ができました。式の後教室に移ると、担任の先生の話真剣に聞く姿を見ることができました。

式を終え、きちんと並んで教室へ



上級生からの校歌のプレゼント



この教室で、新しい小学校生活が始まります



おまわりさんから、交通ルールを教えてくださいました